

BlueLiner beim Brockenlauf auf historischen Wegen

Der Brockenlauf ist der älteste deutsche Berglauf, der 1927 erstmals ausgetragen wurde. Die 26,2 km lange Strecke mit einem Höhenunterschied von 890 m führt durch den Nationalpark Harz und das Naturschutzgebiet am Ilsestein. Höchster Punkt ist der Brocken mit 1142 m. Auf den ersten Kilometern nach dem Start in Ilsenburg und an den Ilsefällen entlang geht es nur leicht bergauf. Ab den Hermannsklippen zwingen Steigungen mit bis zu 20 % viele Teilnehmer zum Gehen.

Trotz der hohen Temperaturen, am Brocken herrschten zur Mittagszeit um die 22 Grad Celsius, stellten sich die BlueLiner Michael Fürer, Ilka Friedrich und Oliver Welnitz der Herausforderung.

Michael Fürer belegte mit guter Trainingsform und in Vorbereitung auf den Jungfrau-Marathon in 2:34,40 Std. den 35. Platz in der Altersklassenwertung M40. Ilka Friedrich (W40) startete erstmals auf der 26,2 km langen Strecke und erreichte von Seitenstichen geplagt nach 2:41,32 Std. das Ziel in Ilsenburg. Damit belegte sie den 3. Platz in der Altersklasse W 40. "Ich habe das Ziel herbeigesehnt", sagte Oliver Welnitz nach Überqueren der Ziellinie. Er kämpfte mit Magenproblemen und blieb daher im Ergebnis weit unter seinen läuferischen Möglichkeiten (2:44:25 Std.).



Michael Fürer, Ilka Friedrich, Oliver Welnitz (von links) vor dem Brockenlauf

